



Consejo Económico y Social

Distr. general
25 de agosto de 2016
Español
Original: inglés

Comité Encargado de las Organizaciones No Gubernamentales

Período ordinario de sesiones de 2017

30 de enero a 8 de febrero y 21 de febrero de 2017

Informes cuatrienales sobre el período 2012-2015 recibidos de organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social y presentados por conducto del Secretario General en cumplimiento de la resolución 1996/31 del Consejo*

Nota del Secretario General

Adición

Índice

	<i>Página</i>
1. Arigatou International	3
2. Centa for Organisational Development	5
3. Federation of European Motorcyclists Associations	6
4. International Radio Emergency Support Coalition	7
5. Japanese Workers' Committee for Human Rights	8
6. Partnership for Global Justice	9
7. Planetary Association for Clean Energy	11
8. Society Studies Centre	12
9. Solidaridad Activa para el Desarrollo Familiar	14

* Los informes presentados por las organizaciones no gubernamentales se publican sin revisión editorial.



10.	Stichting Global Reporting Initiative.....	15
11.	Central British Fund for World Jewish Relief	16
12.	Institute for Conscious Global Change	18
13.	Japan Council against Atomic and Hydrogen Bombs (Genssuikyo)	19
14.	Salamander Trust.....	21
15.	World Habitat Foundation	23

1. Arigatou International

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2004

Introducción

Arigatou International se dedica a garantizar los derechos y el bienestar de los niños y a fomentar la cultura de paz mediante el diálogo entre religiones y la cooperación.

Objetivos y propósitos de la organización

Arigatou proporciona una plataforma basada en valores para la aplicación de la Convención sobre los Derechos del Niño mediante la movilización de iniciativas confesionales para los niños.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Durante el período sobre el que se informa, la organización ha contribuido de las siguientes maneras:

- Contribución de 456.344 dólares de los Estados Unidos como apoyo al Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) y a los programas para el registro de los nacimientos en el Yemen del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados;
- Ayuda para el tifón en Filipinas y la educación de los refugiados en todo el mundo;
- Coorganización del Grupo de Trabajo sobre los Niños y la Violencia de Child Rights Connect;
- Organización conjunta de reuniones con la Representante Especial del Secretario General sobre la Violencia contra los Niños;
- Desarrollo de programas en virtud de una carta de acuerdo tripartito con el UNICEF y la Representante Especial del Secretario General sobre la Violencia contra los Niños;
- Formulación de recomendaciones para un documento sobre los derechos del niño en la reunión de expertos con el Relator Especial sobre la libertad de religión o de creencias de las Naciones Unidas;
- Coorganización e intervención en un acto paralelo, “Posición y declaración de los líderes religiosos de África respecto a la agenda para el desarrollo después de 2015”, en la cumbre de las Naciones Unidas sobre desarrollo sostenible, celebrada en Nueva York el 26 de septiembre de 2015;
- Aportaciones a la sección de la sociedad civil del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) para sus directrices sobre la colaboración con organizaciones confesionales y líderes religiosos.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Estos son algunos ejemplos habituales de la participación de la organización:

- Presidió y coorganizó actos paralelos en los períodos de sesiones 27° a 30° del Consejo de Derechos Humanos (CDH);
- Pronunció una declaración oral, “Avance hacia una mejor inversión en los derechos del niño”, en el 28° período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos y firmó distintas declaraciones orales en los períodos de sesiones 27° y 29°;
- Coorganizó una mesa redonda, “Poner fin a la violencia contra los niños en el entorno posterior a 2015”, en la 65ª Conferencia Anual del Departamento de Información Pública de las Naciones Unidas;
- “Diálogo interactivo entre los grupos principales y otras partes interesadas” durante las negociaciones de la agenda para el desarrollo después de 2015;
- Sesión de apertura de la Junta Ejecutiva del UNICEF de 2015;
- Prestación de servicios en un panel del PNUD, “Religión y extremismo violento: llegar a niños y jóvenes para obtener un enfoque comunitario eficaz del extremismo”.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

Arigatou coopera estrechamente con el UNICEF, la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), el PNUD y la Oficina del Representante Especial del Secretario General sobre la Violencia contra los Niños en materia de derechos del niño, educación ética intercultural, lucha contra la violencia contra los niños y erradicación de la pobreza infantil.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Arigatou llevó a cabo las siguientes iniciativas en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM):

- Organizó 342 actos de la Red Global de Religiones a favor de la Niñez (GNRC) en 41 países sobre los derechos del niño, que llegaron a más de 6,5 millones de personas, de las cuales aproximadamente la mitad eran niños;
- Elaboró un programa de educación intercultural en materia de ética con la UNESCO y el UNICEF denominado Aprender a Vivir Juntos, que ahora está disponible en diez idiomas, con 33 actividades y talleres educativos en 24 países, y logró la capacitación de 696 facilitadores para la educación ética en 30 países y la participación de más de 5.000 niños nuevos;
- Desde 2013, se organizaron 362 actividades en 76 países en el marco de la iniciativa Oración y Acción por la Niñez, sobre temas como la parentalidad positiva, el fin del matrimonio infantil y el fomento del registro de los nacimientos;
- La iniciativa Acabar con la Pobreza Infantil, que moviliza recursos confesionales comunitarios e internacionales para erradicar la pobreza infantil, se centró en la organización de 85 eventos en 37 países.

2. Centa for Organisational Development Ltd/Gte

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

Introducción

Centa for Organisational Development Ltd/Gte es una organización dedicada a las cuestiones de género que trabaja a nivel nacional en Nigeria.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización trata de corregir los desequilibrios en el acceso de las mujeres a los derechos socioeconómicos, políticos y culturales a través de la investigación, la promoción, el microcrédito y la capacitación en materia de educación, salud, desarrollo organizativo y emprendimiento.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización ha contribuido de las siguientes formas a la labor de las Naciones Unidas:

- Coordinó la respuesta de las organizaciones no gubernamentales (ONG) al octavo informe de Nigeria al Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer (CEDAW);
- Acogió y coordinó los programas y las actividades de la Civil Society Coalition on Sustainable Development Goals afiliada a Campaign Post 2015;
- Apoya programas sobre la salud reproductiva de los adolescentes.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización participó, entre otras, en las siguientes reuniones:

- 58° a 60° períodos de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, donde presentó las publicaciones “Twenty Years of Implementing Beijing Platform For Action in Nigeria” (59° período de sesiones) y “Blueprint for Sustainable Empowerment of Women, Youths and Persons with Disabilities, Lessons & Best practices for Nigeria 1999 to 2015” (60° período de sesiones);
- 60° período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, donde emitió una declaración conjunta con la organización Young Women’s Christian Association de Nigeria;
- Beijing+20, donde presentó un documento sobre el examen de las iniciativas emprendidas por Nigeria en favor del empoderamiento de las mujeres y las niñas al cabo de 20 años de la Plataforma de Acción de Beijing;
- 52° período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social, donde presentó una declaración escrita titulada “Impacting Lives, Changing Our World – A Synopsis of Programs and Challenges of Arm of Hope Foundation in Nigeria”; y

- la Reunión de Alto Nivel sobre los Objetivos de Desarrollo del Milenio y la Agenda de las Naciones Unidas para el Desarrollo Después de 2015, celebrada el 25 de septiembre en Nueva York, entre otras.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

No se indicó ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se especificó ninguna iniciativa.

3. Federation of European Motorcyclists' Associations

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1996

Introducción

Federation of European Motorcyclists' Associations es la federación que representa a los motociclistas que circulan por carretera.

Objetivos y propósitos de la organización

El principal objetivo de la federación consiste en defender, promover y proteger los intereses de los motociclistas, así como medidas de seguridad adecuadas.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización siguió desarrollando las políticas del Grupo de Colaboración de las Naciones Unidas para la Seguridad Vial y contribuyó a varios manuales de prevención y seguridad directamente y a través de sus asociaciones miembros. Sigue de cerca la labor del Foro Mundial para la Armonización de la Reglamentación sobre Vehículos de la Comisión Económica de las Naciones Unidas para Europa (CEPE) y publica informes de los fabricantes de motocicletas sobre productos retirados de conformidad con el sistema de alerta rápida de la Comisión Europea sobre los peligros derivados de la utilización de productos de consumo (informes RAPEX).

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Se invitó a la organización a tomar la palabra en el Cuarto Día Europeo de la Seguridad Vial en Nicosia (Chipre), el 25 de julio de 2012. El acto, organizado por la Comisión Europea, forma parte del Grupo de Colaboración de las Naciones Unidas para la Seguridad Vial.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

No se indicó ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización brindó apoyo a Sintered Metal Corporation para elaborar un informe sobre cuestiones de género en la capacitación y las pruebas para la obtención del permiso de conducir clase A. El proyecto Riderscan comenzó como base de conocimientos sobre seguridad vial y motocicletas. Incluyó varios estudios y tres foros europeos de motociclistas.

4. International Radio Emergency Support Coalition**Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012****Introducción**

International Radio Emergency Support Coalition es una organización de radioaficionados que responden a cualquier emergencia o desastre en cualquier lugar del mundo cuando la infraestructura de comunicaciones de un país está fuera de servicio o sobrecargada.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización ayuda a los países prestando asistencia técnica y en comunicaciones para facilitar la búsqueda, el rescate, la salud y el bienestar durante los desastres o emergencias.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización aboga por la firma y la ratificación del Convenio de Tampere.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna participación.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

La organización prestó asistencia en materia de comunicaciones, coordinación, búsqueda y rescate a la operación de las Naciones Unidas en Nepal durante el terremoto de 2015.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se especificó ninguna iniciativa.

5. Japanese Workers' Committee for Human Rights

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2004

Introducción

Japanese Workers' Committee for Human Rights se creó para promover la paz, la democracia y los derechos humanos fundamentales de todas las personas en el Japón.

Objetivos y propósitos de la organización

Sus objetivos consisten en promover los derechos humanos y presionar al Gobierno del Japón para que ratifique el Protocolo Facultativo del Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos (PIDCP) y otros protocolos facultativos.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Anualmente, durante la Semana de los Derechos Humanos en el Japón, los representantes de la organización pronuncian discursos y se reúnen con funcionarios de los Ministerios de Relaciones Exteriores y Justicia para buscar soluciones a las violaciones de los derechos humanos. La organización participó en la creación de la Red de ONG del Japón en favor del PIDCP para examinar el sexto informe del Japón en el marco de este instrumento y celebró una reunión en la que solicitó que se aplicaran las recomendaciones formuladas por los órganos de las Naciones Unidas creados en virtud de tratados de derechos humanos en Tokio, el 14 de diciembre de 2013. En 2014 y 2015, el Comité y la Red de ONG del Japón en favor del PIDCP organizaron concentraciones y manifestaciones en las calles, además de celebrar reuniones y una conferencia de prensa.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

- Los representantes de la organización asistieron al 50º período de sesiones del Comité de Derechos Económicos, Sociales y Culturales, donde presentaron un informe paralelo sobre el tercer informe periódico del Japón y sobre las respuestas del Japón a la lista de cuestiones derivadas del informe;
- La organización presentó un informe paralelo en el marco del examen periódico universal del Japón, que se revisó en el 14º período de sesiones del Grupo de Trabajo sobre el Examen Periódico Universal;
- Un representante realizó declaraciones orales sobre el derecho a la paz en los períodos de sesiones 8º y 9º del Comité Asesor del Consejo de Derechos Humanos;
- Los representantes de la organización asistieron al 50º período de sesiones del Comité contra la Tortura, donde la organización presentó un informe paralelo sobre el segundo informe periódico del Japón ante el Comité contra la Tortura;

- Un representante realizó declaraciones orales sobre la esclavitud sexual y sobre cuestiones relacionadas con las minorías en el 22º período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos;
- Los representantes de la organización asistieron a las reuniones previas al período de sesiones y presentaron un informe paralelo en relación con el examen del sexto informe periódico del Japón sobre el PIDCP;
- Los representantes asistieron al 111º período de sesiones del PIDCP y la organización presentó el informe final de las ONG para el examen del sexto informe periódico del Japón;
- Un representante formuló declaraciones orales sobre Fukushima en el 12º período de sesiones del Comité Asesor del Consejo de Derechos Humanos, así como sobre las mujeres de solaz y el discurso de odio en el 28º período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

No se indicó ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se especificó ninguna iniciativa.

6. Partnership for Global Justice

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2008

Introducción

Partnership for Global Justice es una red de congregaciones religiosas, otros grupos y personas basada en los valores del Evangelio.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización tiene por objeto promover el conocimiento del planeta y la sostenibilidad ecológica, proporcionar educación para la ciudadanía mundial y fomentar la comprensión y la comunión entre culturas y tradiciones religiosas. Los miembros de la organización también establecen, administran y financian instituciones y centros, además de dotarlos de personal, que atienden a los pobres.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización contribuyó a la labor de las Naciones Unidas de diversas formas, entre otras:

- Preparación de una declaración sobre la integridad de la Tierra para el Grupo de Trabajo Abierto sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible;
- Organización de un debate sobre las Naciones Unidas en Stockton College;
- Adhesión a los comités de ONG sobre desarrollo social, desarrollo sostenible, desarme, paz y seguridad, infección por el virus de la inmunodeficiencia humana y síndrome de inmunodeficiencia adquirida (VIH/SIDA), el Grupo de Trabajo de las ONG sobre la Situación de las Jóvenes y la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres);
- Envío mensual de boletines informativos y alertas de las Naciones Unidas;
- Reuniones anuales de los miembros sobre diversos temas de las Naciones Unidas;
- Actividades de orientación y capacitación dirigidas a profesores sobre planificación de proyectos de las Naciones Unidas;
- Organización de una sesión informativa para estudiantes universitarios sobre la migración y la solución de conflictos, 9 de octubre de 2015;
- Edición, publicación y distribución de folletos: “Nurturing the Global Citizen Within”, “What Price a Girl’s Life” y “Our Shared Destiny in a Post-2015 World”.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Los representantes de la organización participaron en las siguientes reuniones de las Naciones Unidas:

- 50° a 53° períodos de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social;
- 56° a 58° períodos de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer;
- 11° y 12° períodos de sesiones del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas;
- Tercera reunión entre períodos de sesiones de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible;
- Serie de sesiones de alto nivel de 2015 del Consejo Económico y Social y reunión ministerial del foro político de alto nivel sobre el desarrollo sostenible;
- Reunión de la Corte Penal Internacional sobre el Derecho a la Paz como Derecho Humano por transmisión web, en abril de 2013.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

La Directora Ejecutiva de la organización participó en el debate sobre la implicación de las religiones en la prevención de los crímenes atroces con la Oficina del Asesor Especial sobre la Prevención del Genocidio, la United Religions Initiative y el Departamento de Información Pública de las Naciones Unidas. Asimismo, participó en el debate titulado “Armonía interconfesional a nivel mundial: vital para la paz y el desarrollo”.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Entre otras iniciativas, los miembros de la organización respaldaron la educación de 10 niñas en Haití, desde la enseñanza primaria hasta la secundaria; atendieron a 1.100 niños con déficit de atención e hiperactividad en la ciudad de Tallin (República de Estonia), en Vanalinna Hariduskollegeeium; pusieron en marcha una escuela para personas invidentes que acoge a 1.200 estudiantes en el Estado Plurinacional de Bolivia y proporcionaron educación a los marginados y los vulnerables en numerosas escuelas de diversos países; brindaron apoyo a clínicas de maternidad y ambulatorios en Chimbote (República del Perú) y al Proyecto de Salud Sangre de Cristo (República de Guatemala), atendiendo a más de 800 personas al día; y organizaron el envasado de comidas para los niños de la República Unida de Tanzania, proporcionando más de 50.000 comidas a los niños de Manyoni.

7. Planetary Association for Clean Energy, Inc.

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2004

Introducción

Planetary Association for Clean Energy es un centro de estudio científico avanzado que mantiene una red de colaboración internacional e interdisciplinaria a través de publicaciones, también en Internet, conferencias, presentaciones y talleres, así como mediante iniciativas de verificación, evaluación y revisión por pares.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización tiene como objetivo: i) facilitar el descubrimiento, la investigación, el desarrollo y la demostración de sistemas de energía limpia; ii) liderar la planificación, coordinación y puesta en marcha de sistemas de energía limpia a nivel planetario, continental, regional y local; iii) servir de supervisora de los sistemas de energía contaminante.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización celebra el Día de los Derechos Humanos, el Día de la Tierra y el Día del Medio Ambiente, así como la Semana Mundial de la Armonía Interconfesional.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Durante el período que abarca el informe, los representantes de la organización participaron en numerosas consultas y reuniones relacionadas con el desarrollo social, el desarrollo sostenible, los derechos culturales, los refugiados climáticos, la promoción y la protección del espacio de la sociedad civil, la propiedad intelectual y diversos aspectos de los derechos humanos, entre ellos, los derechos de las minorías y los pueblos indígenas, organizadas en el Palacio de las Naciones en Ginebra, a saber:

- el Grupo de Trabajo Intergubernamental de Composición Abierta encargado del Proyecto de Declaración de las Naciones Unidas sobre el Derecho a la Paz;
- con el Relator Especial sobre la cuestión de las obligaciones de derechos humanos relacionadas con el disfrute de un medio ambiente sin riesgos, limpio, saludable y sostenible, el Experto independiente sobre la promoción de un orden internacional democrático y equitativo, la Experta Independiente sobre los derechos humanos y la solidaridad internacional y el Relator Especial sobre los derechos de los pueblos indígenas;
- participación en los períodos de sesiones 21° a 30° del Consejo de Derechos Humanos y en las reuniones informativas conexas; y
- en la serie de sesiones de alto nivel de 2013 del Consejo Económico y Social.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

La organización forma parte del Geneva Climate Change Concertation Group (GeCCco), acreditado ante la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC).

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

No se especificó ninguna iniciativa.

8. Society Studies Centre (MADA ssc)

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2008

Introducción

Society Studies Centre (MADA ssc) se creó en 2003 y trabaja en el ámbito del desarrollo social, la paz social y los derechos humanos. La organización está registrada en el Sudán.

Objetivos y propósitos de la organización

La ONG promueve el desarrollo social, y fomenta y consolida la paz y la seguridad, con especial atención a los grupos vulnerables, como las mujeres y los niños.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Entre otras contribuciones, la organización:

- Publicó una hoja de ruta para hacer un seguimiento de la aplicación de la resolución 27/L2 del Consejo de Derechos Humanos, de 18 de septiembre de 2014, sobre los derechos humanos y las medidas coercitivas unilaterales;
- Informó sobre las consecuencias negativas de las medidas coercitivas unilaterales relativas a la situación de los derechos humanos en el Sudán;
- Actualizó el portal de información sobre los derechos humanos en el Sudán;
- Trabajó con las partes interesadas en los exámenes periódicos universales y las recomendaciones del Consejo de Derechos Humanos sobre el Sudán; y
- Capacitó, sensibilizó, promovió y educó en materia de consolidación de la paz y cuestiones de derechos humanos, y sobre la preparación de informes periódicos.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Los representantes de la organización participaron en los períodos ordinarios de sesiones 20° a 25° y 27° a 30° del Consejo de Derechos Humanos y en los períodos de sesiones 56° a 58° de la Comisión de Estupefacientes.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

La organización cooperó con las Naciones Unidas de la siguiente manera:

- Firmó un memorando de entendimiento con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y participó en todas las actividades organizadas por el PNUD en el Sudán, incluidas las reuniones de expertos independientes y Relatores Especiales;
- Llevó a cabo estudios permanentes con el PNUD y análisis de la situación sobre las orientaciones estratégicas para la consolidación de la paz y el desarrollo sostenible en Darfur;
- Puso en marcha el Proyecto de Perspectiva Estratégica del Sudán (2015-2040);
- Elaboró un informe sobre la situación de la sociedad en 2015;
- Realizó un estudio para examinar y recomendar la aplicación del derecho vigente a fin de prohibir la mutilación/ablación genital femenina en Kordofán del Sur, Darfur Meridional, Gadarif y los Estados del Mar Rojo, en colaboración con el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF).

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización capacitó a 3.150 observadores para supervisar las elecciones generales en el Sudán en 2015; dirigió el proyecto de consolidación de la paz centrándose en la solución de conflictos tribales en Darfur en 2015 y llevó a cabo varios programas de capacitación para desarrollar la capacidad de sus principales dirigentes; celebró anualmente el Día Internacional de la Lucha contra el Uso Indebido y el Tráfico Ilícito de Drogas y moviliza a organizaciones de la sociedad civil para que luchen contra las drogas mediante campañas de concienciación, carteles y pinturas; coordinó el trabajo de las organizaciones del Sudán reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social; y celebró una serie de cursos de formación sobre el derecho internacional de los derechos humanos, y la preparación y redacción de informes de derechos humanos y denuncias ante los mecanismos internacionales de derechos humanos.

9. Solidaridad Activa para el Desarrollo Familiar

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

Introducción

La organización Solidaridad Activa para el Desarrollo Familiar (SADF) tiene como objetivo reducir la pobreza y el hambre. Promueve las actividades socioeconómicas que ayudan a mitigar la situación de los pobres y de los grupos vulnerables de la sociedad.

Objetivos y propósitos de la organización

SADF pretende alcanzar sus objetivos de diversas formas, entre ellas, la creación de un centro de salud, un almacén de distribución farmacéutica y un centro de formación sobre tecnologías de la información, lo cual la convierte en la primera ONG del país en emprender estas iniciativas.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

SADF participó en reuniones sobre:

- La proliferación ilícita de armas pequeñas y ligeras, en Nueva York, julio de 2013;
- Enfermedades no transmisibles, en Nueva York, septiembre de 2013; y
- Consultas con el Servicio de Enlace con las Organizaciones no Gubernamentales sobre los Objetivos de Desarrollo del Milenio para el desarrollo en la República Democrática del Congo y el Camerún.

Participación en reuniones organizadas por las Naciones Unidas.

SADF participó en la Tercera Conferencia Internacional sobre la Financiación para el Desarrollo en Addis Abeba (Etiopía), en julio de 2015.

Cooperación con entidades del sistema de las Naciones Unidas

SADF trabaja con la Misión de Estabilización de las Naciones Unidas en la República Democrática del Congo (MONUSCO) para reforzar la capacidad de las comunidades locales a fin de combatir la violencia contra los niños y proteger sus derechos.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Para apoyar los Objetivos de Desarrollo del Milenio, SADF ha adoptado diversas iniciativas en la República Democrática del Congo y en el Camerún destinadas a:

- Reducir la explotación de recursos naturales mediante la gestión del Consejo Consultivo Rural;
- Promover el desarrollo sostenible y la generación de ingresos gracias a la plantación del árbol de moringa en ambos países;
- Sensibilizar y formar a la población congoleesa y camerunesa sobre la proliferación de armas en 2014 y 2015;
- Crear dos centros de salud comunitaria y un centro de maternidad en Tshikapa, en la República Democrática del Congo en 2014;
- Crear centros de enseñanza correctiva en los dos países para niños que fueron secuestrados por Boko Haram en 2015; y
- Proporcionar formación para luchar contra las drogas y promover la sensibilización en las escuelas de Lima (Perú) en 2015.

10. Stichting Global Reporting Initiative**Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012****Introducción**

La Global Reporting Initiative es el marco para la elaboración de memorias de sostenibilidad más importante del mundo.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización tiene por objeto promover el programa sobre la responsabilidad de las empresas y empoderar a los ciudadanos para que alienten al sector privado a actuar de una manera más responsable.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización ha contribuido alentando al sector privado a implicarse de manera activa en la agenda de desarrollo sostenible.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización participó en las siguientes reuniones de negociación sobre la agenda para el desarrollo después de 2015: Agenda de Acción de Addis Abeba/proceso de financiación para el desarrollo; Foro del Sector Privado de las Naciones Unidas de 2015; el Foro de asociación y el foro político de alto nivel del Consejo Económico y Social;

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

No se indicó ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización se esforzó por encontrar maneras de conseguir que la responsabilidad de las empresas fuera más eficaz para contribuir directamente a reducir la pobreza. Esto permitió a las empresas revelar información sobre las prácticas laborales, la creación de empleo, la brecha de género en el empleo y sus programas filantrópicos.

11. Central British Fund for World Jewish Relief

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

Introducción

World Jewish Relief es la organización benéfica internacional dedicada a cuestiones humanitarias y de desarrollo más importante de la comunidad judía británica.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización tiene por objeto empoderar a aquellos que no tienen trabajo o con discapacidad para que sean autosuficientes; satisfacer las necesidades físicas y emocionales de las personas de edad; y responder a las necesidades de recuperación inmediatas y a más largo plazo de las personas afectadas por desastres catastróficos en todo el mundo.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización centró su contribución en la lucha contra la vulnerabilidad y la pobreza de las personas de edad y las madres solteras sin trabajo, específicamente en Ucrania, la República de Moldova, la República de Belarús, Georgia, la India y la República de Rwanda; en responder a los grandes desastres humanitarios ocupándose principalmente de las necesidades de alimentación, vivienda y medios de subsistencia; y en prestar apoyo a más de 7.573 personas con discapacidad para que vivan con autosuficiencia y dignidad.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización presentó una comunicación escrita en el 59º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

La organización colaboró con la Oficina de Coordinación de Asuntos Humanitarios en respuesta al terremoto de 2015 en Nepal y presentó información actualizada acerca de las actividades sobre el terreno, y en respuesta a los desplazamientos masivos como consecuencia del conflicto de Ucrania en 2015; asimismo, presentó informes sobre el terreno e información actualizada a la Oficina del Alto Comisionado para los Refugiados acerca de las brechas constantes en materia de necesidades humanitarias.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización prestó asistencia a 68.890 personas en 20 países en colaboración con 61 asociados para ejecutar 93 programas. Su iniciativa insignia fue el diseño y la ejecución de un programa que permite principalmente a las mujeres salir del ciclo de la pobreza mediante las capacidades personales y el desarrollo de la confianza, el reciclaje personal y las colocaciones de empleo. Casi 3.000 participantes del programa en Ucrania y la República de Moldova han logrado progresos gracias a esta iniciativa; un 78% de ellos han encontrado empleo a tiempo completo. La organización continuó su labor innovadora en la República de Rwanda, dotando de capacidad a 903 jóvenes vulnerables para que aumentaran de forma significativa sus ingresos mediante la inversión en su capacidad económica y agrícola.

12. Institute for Conscious Global Change

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

Introducción

La organización se creó para proporcionar una respuesta integral y poner fin a la pobreza, haciendo especial hincapié en los países menos adelantados (PMA) del mundo.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización tiene por objeto visualizar, analizar, explicar y difundir información para hacer los planes de desarrollo sostenible accesibles a todo el mundo. El objetivo es proporcionar soluciones de desarrollo visual virtuales pero tangibles para respaldar la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible.

Cambios importantes operados en la organización

La organización modificó sus estatutos para incluir a los 193 países de las Naciones Unidas y enmendó mínimamente sus reglamentos para incorporar cuatro comités ejecutivos.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Entre las aportaciones de la organización se incluye una presentación en el diálogo entre múltiples interesados sobre la integración de la resiliencia socioecológica en la nueva agenda para el desarrollo, celebrado en Medellín (Colombia), en diciembre de 2013.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización ha participado en numerosas reuniones de las Naciones Unidas, en particular:

- reuniones oficiales, audiencias con ONG y reuniones oficiosas del grupo de trabajo de composición abierta y las negociaciones intergubernamentales posteriores a 2015 para preparar la Cumbre de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible;
- presentación de exposiciones escritas a la serie de sesiones de alto nivel de 2013 del Consejo Económico y Social, y el diálogo de esta entidad sobre el posicionamiento a más largo plazo del sistema de las Naciones Unidas para el desarrollo en el contexto de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible;
- actos paralelos copatrocinados por los Estados Miembros y las entidades de las Naciones Unidas;
- reuniones informativas de los jueves del Departamento de Información Pública;

- formulación de una declaración titulada “Geographic Information Systems (GIS): An Essential Tool for SDG Implementation” en la reunión de alto nivel para evaluar la situación de la agenda de las Naciones Unidas para el desarrollo después de 2015;
- contribución a la Agenda de Acción de Addis Abeba de la Tercera Conferencia Internacional sobre la Financiación para el Desarrollo y al documento final “Transformar nuestro mundo: la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible”, aprobado en la Cumbre de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible de 2015.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

Los representantes de la organización participaron en la reunión de un pequeño grupo sobre cómo aplicar la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible utilizando sistemas de información geográfica con varios Estados Miembros y con la Iniciativa de las Naciones Unidas sobre la Gestión Mundial de la Información Geoespacial; trabajaron en el documento final de Africa Data Consensus, en la Conferencia de Alto Nivel sobre la Revolución de los Datos de África de la Comisión Económica para África de las Naciones Unidas; y la organización mantiene conversaciones con el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA) para convertirse en un asociado en la ejecución de proyectos para el desarrollo comunitario a nivel global.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización colaboró con el Centro Nacional de Información Geoespacial del Ministerio de Planificación de Haití desde 2011 para desarrollar pruebas de concepto. La actividad principal de la organización es el Proyecto del Milenio sobre Representación de la Tierra (MEP, por sus siglas en inglés), solución de cartografía basada en infraestructuras que se centra en el desarrollo de la capacidad, la participación ciudadana, la colaboración de la comunidad y de los gobiernos, así como la transferencia local de tecnología, por medio de sistemas de información geográfica, GeoDesign y tecnologías conexas, para lograr una planificación integrada y global.

13. Japan Council against Atomic and Hydrogen Bombs (Gensuikyo)

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

Introducción

La organización ha venido trabajando en pro de la prohibición total y la abolición de las armas nucleares en el Japón y a nivel internacional.

Objetivos y propósitos de la organización

Los objetivos de la organización son la prevención de la guerra nuclear, la abolición de las armas nucleares y el apoyo a los supervivientes de las bombas atómicas.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La labor de la organización contribuye a mantener la paz y la seguridad internacionales, y a aplicar y cumplir la resolución 1(I) de la Asamblea General, de 24 de enero de 1946, sobre la creación de una Comisión que se encargue de estudiar los problemas surgidos con motivo del descubrimiento de la energía atómica. Asimismo, lucha por la eliminación de las armas de destrucción en masa, especialmente las armas nucleares; trabaja en favor de la sostenibilidad ambiental; lucha contra el militarismo y promueve el arreglo pacífico de las controversias, y ha solicitado que se reasignen los recursos utilizados para las armas y las armas nucleares con el fin de destinarlos a atender las necesidades humanas y erradicar así la pobreza y mejorar la seguridad humana.

Entre 2012 y 2015, la organización se centró en reunir peticiones en apoyo del “Llamamiento en pro de la prohibición total de armas nucleares” y las presentó ante las conferencias del Tratado sobre la No Proliferación de las Armas Nucleares y la Asamblea General de las Naciones Unidas. Trabajó también en la sensibilización sobre las catastróficas consecuencias humanitarias del uso de armas nucleares. Asimismo, la organización participó en la Conferencia Mundial contra las Bombas Atómicas y de Hidrógeno que se celebra anualmente en Hiroshima y Nagasaki (Japón);

En 2014 y 2015, la organización llevó a cabo actividades de alcance nacional con motivo del Día Internacional para la Eliminación Total de las Armas Nucleares y la Semana del Desarme de las Naciones Unidas en octubre de 2012 a 2015.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Los representantes de la organización asistieron a los períodos de sesiones de 2012 a 2014 del Comité Preparatorio de la Conferencia de las Partes de 2015 Encargada del Examen del Tratado sobre la No Proliferación de las Armas Nucleares, así como la Conferencia de Examen de 2015, presentaron peticiones y declaraciones en apoyo del llamamiento al Alto Representante de las Naciones Unidas para Asuntos de Desarme y asistieron a los períodos de sesiones de 2012 y 2013 de la Primera Comisión de la Asamblea General de las Naciones Unidas.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

No se indicó ninguna cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización ha participado en campañas sobre “desarme para el desarrollo” y ha prestado su apoyo a las víctimas de las armas nucleares y la energía nuclear, como las de Fukushima.

14. Salamander Trust

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

Introducción

Salamander Trust es una organización benéfica internacional con sede en el Reino Unido, que trabaja para promover la salud sexual y reproductiva y los servicios de prevención, atención y apoyo en relación con el VIH.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización tiene por objeto proteger, promover y mejorar la salud y los derechos de las personas, en particular, aunque no exclusivamente, de aquellas marginadas como consecuencia de su género, estado serológico respecto del VIH o su salud sexual y reproductiva.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización desarrolló varios programas de capacitación sobre los niños afectados directamente por el VIH y sus cuidadores, la violencia por razón de género, la salud sexual y reproductiva, los derechos humanos y las mujeres que viven con el VIH.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Los representantes de la organización asistieron a la reunión mundial de alto nivel “Los hombres, los niños y el SIDA”, coorganizada por el Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/SIDA (ONUSIDA), Sonke Gender Justice y la Federación Internacional de Planificación Familiar. Asimismo, hicieron una presentación sobre el programa de capacitación Stepping Stones with Children; celebraron una reunión de expertos técnicos con el Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA) sobre estrategias de salud sexual y reproductiva para llegar a los adolescentes de áreas urbanas vulnerables y compartieron las constataciones preliminares de los talleres pilotos de Stepping Stones with Children en Dar es Salaam; intervinieron en dos mesas redondas organizadas por ONUSIDA en la Conferencia de Women Deliver y participaron en la Plataforma de Diálogo de ONUSIDA.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

La organización cooperó con entidades de las Naciones Unidas mediante las siguientes actividades:

- Realizó una encuesta encargada por la Organización Mundial de la Salud (OMS) sobre la salud sexual y reproductiva mundial, los valores de los derechos humanos y las preferencias de las mujeres que viven con el VIH, 2014-2015;

- Llevó a cabo un examen mundial del acceso al tratamiento para el VIH de las mujeres que viven con este virus, encargado por la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres), en marzo de 2014;
- Recibió financiación de ONUSIDA para aplicar “En busca de la seguridad: fomento de la capacidad de liderazgo contra la violencia por razón de género”: un programa de capacitación mediante documentales y películas para poner de relieve la importancia del liderazgo comunitario de las mujeres que viven con el VIH en respuesta a la violencia por razón de género y al VIH en África, 2014-2015, y para realizar una investigación aplicada sobre la interconexión entre la violencia por razón de género y el VIH;
- participó como asociada en un taller sobre el VIH y la violencia por razón de género y las mujeres que viven con el VIH: “Integración de estrategias encaminadas a hacer frente a la violencia por razón de género y lograr la implicación de hombres y niños con el fin de promover la igualdad de género mediante planes y estrategias nacionales sobre el VIH”. Dakar (Senegal), septiembre de 2013;
- Llevó a cabo sesiones relativas a la película “Positively UK: ‘Rights, Camera, Action’”, financiada por ONUSIDA, con las mujeres que viven con el VIH en Namibia y Uganda.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Algunas de las iniciativas adoptadas por la organización son:

- Desarrollo de Stepping Stones with Children, un programa/intervención de capacitación psicosocial diseñado para ayudar a los niños de edades comprendidas entre los 5 y los 14 años afectados directamente por el VIH y a sus cuidadores;
- Mantenimiento del proyecto The Stepping Stones Feedback, que difunde información, recursos e investigaciones sobre el VIH y el género;
- Realizó una encuesta mundial sobre la salud sexual y reproductiva, y los derechos humanos de las mujeres que viven con el VIH, encargada para servir de base en la actualización de las Directrices de la OMS de 2006.
- Siguió acogiendo a la comunidad mundial de intercambio de prácticas Stepping Stones Community of Practice;
- En busca de la seguridad: fomento de la capacidad de liderazgo contra la violencia por razón de género: programa de capacitación mediante películas y documentales;
- Desarrolló Stepping Stones for Peace and Prosperity, que redujo la violencia por razón de género en Karamoja (Uganda);
- Llevó a cabo la investigación aplicada sobre la interconexión entre la violencia por razón de género y el VIH, financiada por ONUSIDA.

15. The World Habitat Foundation

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2012

Introducción

La organización tiene por objeto mejorar la vida de las personas necesitadas mediante el uso de nuevas tecnologías.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización pretende proporcionar: agua potable, asequible y limpia; vivienda para los más pobres; oportunidades educativas para quienes no tienen acceso a la enseñanza primaria; así como tecnología y recursos para mejorar la producción alimentaria en las zonas necesitadas.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

No se especificó ninguna contribución.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se indicó ninguna participación.

Cooperación con entidades de las Naciones Unidas

La organización ha celebrado reuniones preliminares con funcionarios del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) y del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) con el fin de examinar los medios más eficientes de distribuir los sistemas hidrológicos.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

El sistema de tratamiento Water for Life está siendo ensayado sobre el terreno en diversos países donde puede suministrar agua potable, apta para el consumo y limpia a quienes no tenían acceso.